

„Hätte nicht gedacht, dass es so stressig ist“

Name: Anne Faltermann **Beruf:** Ärztin im Prosper-Hospital, **Ehrenamt:** Neue Stadionsprecherin des RLC

HOHENHORST. (meho) Als Anne Faltermann hörte, dass der Recklinghäuser Leichtathletik-Club einen neuen Stadionsprecher sucht, hat sie kurz überlegen müssen. „Für eine Saison kann ich es ja machen.“

Gesagt, getan. Beim 3. Recklinghäuser KIA-Meeting saß sie zum ersten Mal in der Sprecherkabine des Stadions Hohenhorst. Noch nicht allein. Günter Kefenbaum, seit mehr als 30 Jahren bei RLC-Wettkämpfen am Mikrofon, stand Anne Faltermann zur Seite. „Das war auch gut so. Ich hätte nicht gedacht, dass es so stressig ist“, gibt die Ärztin im Prosper-Hospital zu.

Einige Ansagen tat Anne Faltermann besonders gern

– wenn ihre Töchter Laura und Sofie zum Einsatz kamen. „Sie haben fünf Titel geholt“, sagt die Mutter stolz.

Das ist sie nach ihrer Bewährungsprobe auch auf sich. „Es ist ganz gut gelaufen. Es gab zwar einige Versprecher, aber die Rückmeldungen waren positiv.“ Schon am 1. Juni bezieht die neue Stadionsprecherin wieder ihr kleines Reich – beim 32. Hohenhorst Meeting.

Noch einmal wird Vorgänger Günter Kefenbaum helfend zur Seite stehen. Er hat Anne Faltermann vor dem KIA-Meeting bereits einige Tipps gegeben. Und die nahm die neue Frau am Mikro gerne an. „Ich hatte nämlich gedacht, dass man nur ein paar Startlisten vorlesen müsste.“



Die neue Frau am Mikro: Anne Faltermann beerbte Günter Kefenbaum als Stadionsprecher.

—FOTO: HOLZ